

甲斐姫登場！ 「忍城おもてなし甲冑隊」

「忍城おもてなし甲冑隊」に、武芸に秀でた東国一の美女として伝えられる「甲斐姫」が加わり、5月20日、市役所を訪問しました。

行田の魅力を市内外に積極的にPRし、おもてなしを行ってきた同隊に、勇壮で華麗な演舞を披露する甲斐姫が加わったことで、さらにパワーアップ。今後も、同隊の活躍から目が離せません。



大好評の菊苗配布

6月7日、郷土博物館の入り口で、菊苗の無料配布が行われました。

市の花に指定されている菊のPRと普及を目的として、行田市菊花連絡協議会会員の皆さんが丹精込めて育てた菊苗を配布しているもので、用意された約3,000本の菊苗は、30分で配り終えてしまいました。

この日配られた菊苗は大事に育てられ、秋には見事な花を咲かせることでしょう。

愛着のある水城公園に

5月21日、水城公園および公園通りで第13回「行田のまちをゴシゴシみんなでクリーンなまちづくり」清掃活動が行われました。

行田のまちをゴシゴシ委員会が主催したこの催しには、275人のボランティアが参加。水城公園を愛着のある公園にしようという気持ちから、公園内の池や道路に落ちている空き缶やペットボトルなどのごみを、汗をかきながら一生懸命集めていました。公園をきれいにした参加者誰もが達成感から、すがすがしい表情を浮かべていました。



ホールに響け 楽器と手拍子のハーモニー

6月12日、「みらい」文化ホールで行田市民吹奏楽団による第4回定期演奏会が開催されました。

この演奏会は2部構成となっており、第1部では、「威風堂々」などの壮大なクラシック音楽が披露されました。「宝さがし」をテーマにした第2部では、「パイレーツ・オブ・カリビアン」をはじめとする映画音楽が演奏され、観客も音楽に合わせて手拍子をするなど、楽しく優雅なひと時を過ごしていました。

